

健常者として振る舞う人たちが教会員の多数を占め、多様性を欠く教会に変質したのではないでしょか。

その視点は、放蕩息子の兄の姿勢に通じるものがあるかもしません。放蕩の限りを尽くして家に舞い戻った弟は、きっと自分たちの財産を狙うに違いない。大歓迎して弟を迎えた父も理解できない。このようにして弟への憎しみをますます深めたのでした。父の、子どもへの愛情と支えを、上の息子は全く理解することが出来なかつたのです。

今日の教会は、心身ともに問題を抱えている人たちの側に近寄り、この人たちの声を聞くことが、ますます困難になってしまつた。これが現実ではなかつたかと思わざるを得ません。このような反省に立ち、第1リスト者の弱さを直視し、それに共感するプラン作成が今後求められます。

第2に、宣教プラン実施あたり、新たな人材の発掘と登用をしないかぎり、それが成功裏に終わる確率はきわめて低くなると予測されます。

第3に、私たちキリスト者一

人ひとりは、神の計画を遂行するために召し出され、用いられている、という信仰の自覚がない限り、教会の奉仕活動に喜びと変化は与えられません。

第4に、すべての人たちが教会の将来像をイメージすることはできないと思うのですが、様々な意見を出し合うなかで、それを構築することが可能となります。それを信徒一人ひとりが共有しながら、具体的な計画立案と実行が望れます。

教区宣教140年に向けて

2016年には、教区宣教1

40年をお祝いします。教区史の編纂作業はすでに始まっておりますが、本日のアクションプランの達成度をこの時に発表すると共に、それぞれの教会の歴史と今後の有り様を見えるかたちで公表し、それを映像化して、他の教会の人たちが機会を捉えてそれを鑑賞することを通して、教会の宣教活動の励みになっていただければと望んでおります。

お休みの日にかかわらず、今まで教区・教会のために時間を割いていたいたことに深く感謝し、私の講評といったします。

第一回神戸教区宣教協議会開催

バブテスマのヨハネ
佐賀 有道



去る七月二十一日、聖ミカエル大聖堂で第二回教区宣教協議会が開かれました。協議会の目的は、2016年に向けての中間報告会と分かち合いを期するものです。二十七名の教会代表の報告により、各教会のビジョン、アクションプランと進捗状態、問題点が明らかにされました。ビジョンやアクションプラン

はパワー・ポイントの説明により具体的で分かりやすく、問題点の解明の道筋が見えてきました。その後の八グループでの分かち合いは、実際に真剣な話し合いました。振り返りのボイントとして、どのような問題点があつたか、どのように解決してきたか、解決に必要なものが見つかったかについて、教会の宣教活動の歩みに基づいて率直に感想を出し合いました。

その一部を紹介します

自給できる大きな教会と家族で祈る小さな教会と宣教活動が二分化しているのではないか。伝道区を通した宣教の取り組みを進めよう。まだまだ具体的なビジョンをもつて皆の意思を一致する姿

が見られない。宣教協議会の取り組みが漠然としているのではないか。各教会では、どのように祈り合いをしているのか。野外集会や家族集会をどのように進めているのか。



青少年が教会に来なくなっているのか。

(宣教委員、境復活教会)

沖縄週間に参加して

マリア 杉野 有沙

6月20～23日の間、沖縄県で行われていた沖縄週間に参加しました。沖縄に行くのが今回初めてだったということもあり、私は沖縄で起こった戦争のことや、いま日本が抱えている問題についてちゃんと理解できていなかつたということに気が付かされました。



この沖縄の旅では、嘉手納基地、コザ騒動が起こった沖縄市のコザ、アメリカ軍の新基地建設地の辺野古、魂魄の塔といった様々な場所に行き、また、たくさんの方からお話を聞きました。私が今回の沖縄の旅に参加した。おじいさんは未来の日本のために平和を願い訴えているのに、今の若者は戦争の事・いま日本が抱えている問題に無関心な人が多いような気がします。また、無関心ではないが知らないといふ人も多いと思います。これか

して一番学んだことは、和平について考えるために必ず現地のことを実際に自分の目で見て、体験して知ることです。沖縄週間に参加するまでは、アメリカ軍の基地が嘉手納市の83%を占めるほど広大だということが、アメリカ軍の戦闘機がものすごい騒音を出しながら飛んでいるということ、沖縄の地でコザ騒動事件があつたということ、辺野古の海がとてもきれいだということ…何もかも知りませんでした。テレビのニュースでは決して伝わらないこと、学校の授業では学ばないことを知ることができました。また、辺野古に行ったとき現地のおばあさんが言っていた「私たちが今、辺野古を守っているのはあなたたちのため、未来のためですよ。」という言葉に、私はとても感銘を受けました。おじいさ

んおばあさんは未来の日本のために平和を願い訴えているのに、参加した人だけで留めておくのではなく、いろんな方々に伝えていてこそ意味のあるものだと思います。だからちゃんと伝えたいきたいなと思っています。



聖オーガスチン教会 建築奮闘記⑦

ジョセフィン 加藤 正恵

昨年の秋から、引っ越しのために残す物、廃棄する物を少しずつ選別してきました。本格的に始めたのは、教会記念日(5月18日)が終わってからでした。解体業者に任せればすべて産業廃棄物として処理されます。私たちは出来る限り分類をして負担の軽減に努めました。

信徒神学塾スクーリング報告

7月19日（土）神戸聖ミカエル大聖堂にて、2013年度の信徒神学塾のスクーリングが開催され、教区内から約50名が参加されました。

ころ—思い出を記憶する—』といふテーマでの講話がありました。

生で、大学在学中にキリスト教と出会ったことで洗礼を受けられ、卒業後は同志社大学大学院、ドイツのハンブルク大学とミュンヘン大学で旧約聖書の学びを深められました。

過去の思い出を現在にそして
未来へと繋げる大切な神様の言
葉を記した書物である、といふ
ことを語ってくださいました。

というテーマでの講話が行われました。

聖書の授業をどのように行っているのか、ということを切り口に、チャプレンの語源・学校でのチャプレンの役割などについての講話があり、キリスト教主義学校の現状と課題、ホスピスなどへのチャプレンの派遣など、多岐にわたる聖公会のチャプレンの働き・チャレンジャーへの示唆を語られました。

新聞などで「日本の先生は世界一忙しい」という調査結果が報道されていますが、「チャレンジャーはその現場にいる全てのキリスト者が担っているのです。関係学校・幼稚園・施設などでのキリスト者の働きが、閉塞状況にある教区宣教の突破口です。チャプレンの使命は人々とイエスさま（教会）を繋げることです。」という現場体験に基づく言葉で講義を締めくくられました。

長年にわたり「通信教育とスクーリング」という形式で連続してきた信徒神学塾ですが、来年度はリニューアルへの準備期間として休講となります。

神学塾運営委員会では、皆様からの御意見・御要望をお待ちしております。（広報部 記

鳩だより

《敬稱略》

ヤニア 牧野道信

祝洗礼

マルコ後藤幸則

山陰伝道区

◎米子聖ニコラス教会
7月24日(木)～25日(金)、

祝堅信

岡本天愛奈

ルイス ルイ フランキー
カトリーナ 祖本 雄世

ハンナ 宇佐見 美代子

◎伝道区合同日曜学校

たおにぎりやスイカを食べて、
大山の自然をおもいっきり満喫
してキャンプを終えた。

10月の教区関係教役者 逝去記念聖餐式	
日時	2014年10月2日(木) 午前10:30
場所	神戸聖ミカエル大聖堂
司式	主教 中村 豊
説教	司祭 原田 佳城
10月の記念逝去教役者	
1日	宣教師 キャサリン シエバード
1日	伝道師 ヨハンナ み七郎
5日	伝道師 ミカエル 重昌
5日	司祭 ノア 田惣
7日	司祭 ヨハネ 下弘
8日	司祭 オーランド ジヤ
9日	司祭 ヒルダ 八代
9日	司執務 ミカエル 武良
10日	司執務 パウロ 克リ
14日	司執務 アントニオ 太郎
14日	司執務 ハロルド レット
14日	司主教 ペテロ 光典
15日	司主教 サミュエル 久
16日	司主教 オーガスチン 与泰
16日	司主教 ペテロ 喜秀
21日	司伝道師 レオノア 門一
21日	司司教 ルカ 喜秀
24日	司司教 バルナバ 門一
28日	
29日	
31日	
31日	